

Fiche d'animation « La bourse a projet »

Pourquoi ce jeu?

Permettre à chacun de faire le lien entre le thème de la réunion et sa propre expérience, que chacun puisse tirer des enseignements de ses expériences pour permettre la transmission de manière horizontale et en facilitant l'expression de tous.

Comment faire?

- De combien de temps disposez-vous ? Ce temps doit être rapide et ne pas dépasser 30mn.
 - Avec qui?

Ce temps est proposé par petit groupe de deux ou trois participants.

• Matériel nécessaire Une feuille de note et un stylo par groupe.

Dérouler du jeu

Les participants se regroupe par deux ou trois puis chacun à tour de rôle, va conter une expérience vécue en lien avec le thème (en l'occurrence ici un projet de son foyer). La personne ou les personnes du groupe « miroirs » posent des questions de compréhension uniquement. A l'issu de ce temps les participants affiche leur note concernant l'expérience relater par la personne qu'ils ont interrogé afin de le partager collectivement et de le rendre consultable lors de la pause par exemple.

Effet et résultats attendue

- Faciliter la prise de parole en petit groupe
- Mise en lumière d'éléments communs et synthétisés.